

Le vote sur le mandat de Cuhna est reporté une nouvelle fois



Brasilia, 8 juin, (RHC).- Le président du Conseil d'Éthique de la Chambre des députés du Brésil, José Carlos Araujo, a une nouvelle fois ajourné le vote sur l'annulation du mandat d'Eduardo Cuhna, ex président du Parlement, qui était prévu aujourd'hui.

José Carlos Araujo a annoncé hier soir l'annulation de la séance de ce jeudi. Il n'a pas précisé quand l'analyse de la séparation définitive de Cuhna de ses fonctions, sera reprise.

Le vote aurait dû avoir lieu hier, mais Marcos Rogerio, du Parti Démocrate a demandé son ajournement après que le député Joao Carlos Barcelar, ait proposé une sanction pour Cuhna de 3 mois seulement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96157-le-vote-sur-le-mandat-de-cuhna-est-reporté-une-nouvelle-fois>



Radio Habana Cuba